



MEIZON

VALLE D'AOSTA



CHECK-IN

Digita sul tastierino numerico che troverai sopra la serratura il codice che ti abbiamo fornito con il messaggio seguito dal tasto "triangolo"

Type on the numeric keypad that you will find above the lock the code we have provided you with the message followed by the "triangle" key

Vous trouverez deux téléviseurs, au rez-de-chaussée le téléviseur vous Tapez sur le pavé numérique que vous trouverez au dessus de la serrure le code que nous vous avons fourni avec le message suivi de la touche "triangle"



LA PORTA

(DOOR-PORTE)



Per chiudere la porta dall'interno premere il pulsante, se la luce lampeggia la porta e' aperta.

To close the door from the inside, press the button, if the light flashes the door is open.

Pour fermer la porte de l'intérieur, appuyez sur le bouton, si le voyant clignote, la porte est ouverte.



In casa troverete la chiave digitale da portare con voi quando uscite.

1 tap la porta si apre

2 tap veloci la porta si chiude

at home you will find the digital key to take with you when you go out.

1 tap the door opens

2 quick taps the door closes

à la maison, vous trouverez la clé numérique à emporter avec vous lors de vos sorties.

1 tape la porte s'ouvre

2 coups rapides la porte se ferme

LE POSATE

(CUTLERY-COUTELLERIE)



Tutte le posate le trovate in un cassetto dentro il mobile delle pentole, sono nascoste ma ci sono.

All the cutlery can be found in a drawer inside the cabinet of the pots, they are hidden but they are there.

Tous les couverts se trouvent dans un tiroir à l'intérieur du meuble des pots, ils sont cachés mais ils sont là.

RIFIUTI

(GARBAGE-DES ORDURES)



Troverete la tessera dei rifiuti che aprirà il bidone per la raccolta immondizia indifferenziata. Vi preghiamo di fare la raccolta differenziata. Grazie

You will find the waste card that will open the bin for the unsorted garbage collection. Please do separate collection. Thank you

Vous trouverez la carte de déchet qui ouvrira le bac pour la collecte des ordures ménagères. Veuillez faire une collecte séparée. Merci

TV & NETFLIX



Troverete due televisori, al piano terra la tv vi permetterà di guardare i canali italiani del digitale terrestre e vi conatterà a netflix. In camera da letto, la televisione non ha la funzione tv digitale terrestre ma solo quella streaming, sono disponibili netflix, raiplay, pluto tv. Se avete i vostri account per altri servizi potete agganciarli

You will find two televisions, on the ground floor the TV will allow you to watch Italian digital terrestrial channels and will connect you to netflix. In the bedroom, the television does not have the digital terrestrial TV function but only the streaming one, netflix, raiplay, pluto tv are available. If you have your own accounts for other services you can link them

Vous trouverez deux téléviseurs, au rez-de-chaussée le téléviseur vous permettra de regarder les chaînes numériques terrestres italiennes et vous connectera à netflix. Dans la chambre, la télévision n'a pas la fonction TV numérique terrestre mais seule celle en streaming, netflix, raiplay, pluto tv sont disponibles. Si vous avez vos propres comptes pour d'autres services, vous pouvez les lier

CLIMA

Il termostato digitale si trova di fianco alla televisione al piano terreno.
Per aumentare i gradi dei termosifoni è sufficiente ruotare la ghiera e
selezionare la temperatura da voi desiderata. semplice e smart

The digital thermostat is located next to the television on the ground floor.
To increase the degrees of the radiators, simply turn the ring and select the
desired temperature. simple and smart

Le thermostat numérique est situé à côté de la télévision au rez-de-
chaussée.

Pour augmenter les degrés des radiateurs, il suffit de tourner la bague et de
sélectionner la température souhaitée. simple et intelligent



CHECK-OUT

A vacanza finita ti chiediamo alcune piccole cose. Chiudi tutte le finestre, NON staccare le spine del modem, lascia la chiave digitale e la tessera per l'immondizia sul tavolo, quando hai finito chiudi la porta e per bloccarla ci pensiamo noi da remoto. Grazie mille

At the end of the holiday we ask you a few small things. Close all the windows, DO NOT unplug the modem, leave the digital key and the garbage card on the table, when you are finished close the door and we will take care of it remotely to lock it. A thousand thanks

A la fin des vacances nous vous demandons quelques petites choses. Fermez toutes les fenêtres, NE débranchez PAS le modem, laissez la clé numérique et la carte poubelle sur la table, lorsque vous avez terminé fermez la porte et nous nous en occuperons à distance pour la verrouiller. Je vous remercie beaucoup



ARRIVEDERCI
VALLE D'AOSTA



Per noi è davvero molto importante la tua opinione e la tua recensione. ti chiediamo, a fine vacanza, se ti va, di lasciarci una recensione. Ci aiuterà a crescere e a migliorare, è davvero molto importante per noi.

Your opinion and your review are very important to us. I ask you, at the end of your holiday, if you like, to leave us a review. We help each other to grow and improve, it is really very important to us.

Votre avis et votre avis sont très importants pour nous. Je vous demande, à la fin de vos vacances, si vous le souhaitez, de nous laisser un avis. Nous nous aidons mutuellement à grandir et à nous améliorer, c'est vraiment très important pour nous.



FEEDBACK

CONTATTI



+39 333 3688328

Se vuoi aprire una chat diretta con noi su Whatsapp inquadra semplicemente il QR CODE

If you want to open a direct chat with us on Whatsapp simply scan the QR CODE

Si vous souhaitez ouvrir une conversation directe avec nous sur Whatsapp, scannez simplement le QR CODE





Per scoprire tutte le info su panorami, ristoranti, passeggiate
inquadra il qr code

To find out all the info on landscapes, restaurants, walks
frame the qr code

Pour connaître toutes les infos sur les paysages, les restaurants, les balades
encadrer le qr code





MEIZON

VALLE D'OSTA